



## Senioren entdecken in der Krippe Weggefährten

**Bodenmais/Regen.** Über 30 Teilnehmer waren der Einladung von Erika Vogl zum Nachmittagsausflug nach Regen mit Besichtigung und Führung durch die Krippenausstellung im Landwirtschaftsmuseum gefolgt, unter ihnen auch Pfarrvikar Janusz Kloczko und Diakon Sepp Schlecht. Heinz Häusler erzählte gerne die Entstehungsgeschichte dieser einzigartigen Stofffiguren rund

um das Leben und Wirken von Maria Pscheidl-Krystek. Zwischen 1954 und 2002 hat sie über 260 Figuren genäht und diesen Gesichter von bekannten Personen vom Papst bis zum Hausierer verpasst. Immer wieder erkannten die Senioren aus Bodenmais Weggefährten, die noch am Leben und viel mehr noch solche, die längst verstorben sind. Bei der ge-

mütlichen Einkehr in der Pizzeria im Kolpinghaus wurden dann viele alte Geschichten erzählt, und so manche Erinnerung an ganz besondere Menschen wurde wachgerufen. Erika Vogl dankte Heinz Häusler und allen Mitfahrern sowie ihrem Mitarbeiterteam für die Vorbereitung dieser spannenden Kaffeefahrt, die sich allemal gelohnt hat.

– sc/Foto: Schlecht